
議会報告会アンケート結果　20191110　君原公民館

年齢 男女 周知 評価 今後の参加
２０歳未満 男 10 回覧板 6 良い 6 次回も参加 7
２０代 女 3 ポスター 2 どちらかといえば良い 3 日程が合えば参加 5
３０代 1 チラシ 普通 4 分からない
４０代 議員の紹介 5 どちらかといえば悪い 次回は参加しない
５０代 その他 3 悪い
６０代 4
７０代 7
８０歳以上
合計 12 合計 13 合計 16 合計 13 合計 12

●良かったという意見（普通も含む）

●自由意見

報告の方法をもう一工夫され、生活に密着していることをアピールしていただけたら、今後の議会にも期待されることと
思います。今後と宜しくお願いします。

開かれた議会、町民の意見を反映した議会を目指して下さい。

説明時、内容がパワーポイントで放映され、またその内容の冊子（レジメ）があり、大変良く理解できた。

議員の紹介で、阿見町ホームページの内容が表示され、一人一人分かりやすく良かった。

町各公民館に於いて開催していただくのは、大変良いと思います。議会を傍聴するというのは大変なので大変良い策
です。

議員さんが丁寧に答えてくれる。

町の考え方が不明であり、議会のみでの討論は意味がない。

報告会という事で、話しやすい場所でした。

双方の考えが見えた。真面目に答えていらして好感を持ちます。町長側も詳しい。続けて行きましょう。賛成。執行部対
議会、なかなかですねえ。確かに別物でもああるし。

素顔が見える。

初めて参加しましたが、普段、聞けないことが聞けた。もっと意見を持って参加したいと思いました。

議員さんに生の声を聞けるのでチャンスがある時は来ています。

保育士さんの処遇改善の為の１万５０００円を支給したとの事ですが、非正規の方への支給はなぜしないのか。同一労
働、同一賃金という条例が出たと思うのですが、同じ様に働いている方の、片方のみでは不満が発生すると思います。
格差社会といわれているので、やはり配慮して欲しいと思います。

去る１１月１０日（日曜日）午前１０時より君原公民館ロビーを会場として開催された第３回阿見町議会報告会は参加人
数１9名でした。様々な行事が重なる中、また会場の君原地区という制約の中で、まずまずの参加人数だったのではな
いかと思われます。当日、アンケートを実施し１３名の方々から回答を得ました。回収率は７６％でした。回答内容は以
下の通りです。（複数回答があります）

防犯カメラの件ですが、犯罪を防ぐ為のカメラだと考えれば田舎の方、特に山林の多い所で不審者、ちかんの出没が
多い地域こそ必要ではないですか。町のにぎわいばかりでは、この面でも地域格差が生まれると思うのです。

道の駅、龍ヶ崎地区にもできるとか。周りの様子がどんどん変化し、現地は起伏も激しく水もれもあり、適切とは言えな
いのではないかと思いますが。

各委員会の議案を賛成多数だけを発表するのでなく、各議案の要点を（どんな内容なのか？）簡単に説明すると良いと
思う。議会だよりを見れば分かると言わないで・・・

議題の説明も大切なことと思っておりますが、スライドに書かれていることを語っていただくだけでは、個々の皆様には
理解しにくく、ますます議会が町民から遠ざかってしまいます。


